

Neue Vize-Chefin für Oberbergs Sportjugend

Oberberg. Ein Stühlerücken im Vorstand meldet die Sportjugend im Kreissportbund Oberberg nach der jüngsten Mitgliederversammlung im Vereinsheim des TV Hülsbusch. Dort stellte Claudia Thamm, langjährige stellvertretende Vorsitzende der Initiative, ihr Amt zur Verfügung. Zur Nachfolgerin bestimmte die Versammlung Franziska Schuld, Thamm wiederum wurde anschließend auf den Posten der Beisitzerin gewählt. Vorsitzende bleibt Isabella Chiodo. Die neue zweite Vorsitzende informierte über die Möglichkeit, beim Kreissportbund einen Freiwilligendienst abzuleisten zu können. Themen des Abends waren außerdem Möglichkeiten der Unterstützung der Jugendabteilungen der oberbergischen Sportvereine und der Bericht über die Aktivitäten der Sportjugend im vergangenen Jahr. (sfl)